
GROPIUS BAU

Was verstehe ich unter Männlichkeit? Was kann, was darf, was soll Männlichkeit? 
Wie sieht die Männlichkeit der Zukunft aus? Diese und weitere Fragen zum  Thema 
Männlichkeiten stellten sich 14- bis 18-jährige Jugendliche der Schule Campus 
 Rütli, des Beethoven-Gymnasiums und des Jungen Gropius Bau im Vorfeld der  Ausstellung 
 MASCULINITIES: LIBERATION THROUGH PHOTOGRAPHY [Männlichkeiten: Befreiung durch  Foto- 
grafie] (16.10.20–10.1.21, Gropius Bau) in Workshops mit Ephra gUG. Ephra  erprobt 
zusammen mit Schulen, Kunsthäusern und Künstler*innen neue Wege der Kunstvermitt-
lung in Berlin und schafft besondere Kunstverbindungen für junge Menschen. Die 
 Expert*innen Fikri Anıl Altıntaş, Linus Giese und Rosa von Praunheim begleiteten 
die Workshops und gaben Einblick in ihre Lebensrealitäten. Die Ergebnisse der Work-
shops wurden vom Ephra-Team gesammelt und in Zusammenarbeit mit Anne Lehmann in 
einem Graphic Recording auf der Rückseite dieses Posters festgehalten.
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What will the masculinity of the future look like? These and other questions 
about masculinities were posed by 14- to 18-year-old teens from Campus Rütli 
School, Beethoven-Gymnasium and Junger Gropius Bau in workshops with Ephra gUG 
in the run-up to the exhibition MASCULINITIES: LIBERATION THROUGH PHOTOGRAPHY 
(16.10.20–10.1.21, Gropius Bau). Ephra works together with schools, art institu-
tions and artists to try out new ways of art education in Berlin and create 
individual art experiences for young people. The experts Fikri Anıl Altıntaş, 
Linus Giese and Rosa von Praunheim accompanied the workshops and gave an insight 
into their life realities. The results of the workshops were collected by the 
Ephra team and visualised in a graphic recording on the back of this poster in 
cooperation with Anne Lehmann.






